



"We are every day working together like family, like colleagues. Someone coming from off the site has new eyes and the Esso safety advisors come to do that for us. A few people still worry that the advisors are there to find problems, that they will get in trouble, but most of us know they are here to help us. That is the change we must make for our safety culture. To help, we have one person from our team act as a safety observer. We change the person each day so everyone gets a turn to help and to learn about safety."

"Nous travaillons ensemble tous les jours, nous les considérons donc comme des membres de la famille, comme des collègues. Quelqu'un qui vient de l'extérieur voit les choses sous un angle différent et c'est ce que font les conseillers en sécurité d'Esso. Quelques personnes craignent encore qu'ils soient ici pour chercher des problèmes et qu'elles vont s'attirer des ennuis, mais la plupart d'entre nous savons qu'ils sont là pour nous aider. Pour favoriser notre culture de sécurité, il faut opter pour ce changement. Dans cette optique, nous demandons à une personne de l'équipe d'exercer les fonctions d'observateur de sécurité. Nous changeons de personne chaque jour pour que chacun ait l'occasion d'aider à son tour et de s'informer des mesures de sécurité".

— Dounia Kadal, Contractor Safety Monitor

Safety – Nobody Gets Hurt

- Industry leading safety record
- Transparent safety results
- Motor vehicle safety program
- Building worksite safety culture

Sécurité au Travail – Personne ne doit se blesser

- Meilleur record de sécurité dans l'industrie
- Résultats transparents en matière de sécurité
- Programme de sécurité en conduite des véhicules
- Bâtir une culture de sécurité sur le lieu de travail

safety

la sécurité

